

Name: Klasse: Datum:

Die Veränderung der Endungen von Adjektiven

Adjektive verändern ihre Endungen, wenn ein Nomen vom Singular in den Plural gesetzt wird.

Beispiel: der schnelle Zug - die schnellen Züge

Singular	Plural
der lange Tag	die langen Tage
die helle Farbe	die ...
das schnelle Auto	
das nette Kind	
das hohe Haus	
der lange Zug	
das kurze Ende	
die warme Nacht	
die schwere Aufgabe	
die gute Arbeit	
der blaue Kuli	
der silberne Draht	
der helle Stern	
die schlaue Frage	
der kleine Fuchs	
das süße Baby	
die laute Band	
die komische Oper	
das scharfe Messer	
der komische Witz	
die helle Stimme	
die klare Luft	
der kalte Tag	